

Más de 180 empresas han postulado al subsidio al empleo en Magallanes

Cantidad da cuenta de un rápido avance e interés que ha suscitado la iniciativa gubernamental y representa a un total de 48 trabajadores postulados al subsidio Regresa y 234 al subsidio Contrata en la región.

Un avance positivo ha presentado la aplicación del Subsidio al Empleo en Magallanes, anunciado por la autoridad laboral hace algunas semanas y que busca incentivar el retorno de trabajadores suspendidos por la Ley de Protección del Empleo a través del subsidio "Regresa" y también la contratación de nuevos trabajadores a través de la iniciativa "Contrata".

Es así que, a la fecha, según lo informado por la Seremi del Trabajo, Victoria Cortés Schiattino, un total de 185 empresas han realizado la postulación a ambos beneficios en la región de Magallanes, de un total de cerca de 17 mil que lo han hecho a nivel país.

"Esta es una muy buena noticia, porque significa que el subsidio al empleo ha tenido una positiva recepción por parte de las empresas magallánicas y se nota un interés creciente en acceder a este beneficio. Hasta el momento, son 185 empleadores los que han presentado su postulación, lo que equivale a 48 trabajadores postulados al subsidio 'Regresa' y 234 al 'Contrata', lo que da un total de 263 trabajadores que hoy aspiran a ser reincorporados o contratados", comentó la autoridad laboral.

"Desde que el Presidente Sebastián Piñera anunció la medida a fines del mes de septiembre pasado, junto con el director de Sence Magallanes, y otras autoridades de la región, hemos realizado un potente despliegue para explicar en qué consiste este subsidio e invitar a las empresas a postular. Sabemos que las condiciones sanitarias de la región aún no permiten un retorno a las actividades normales, no obstante, a medida que sigan disminuyendo los contagios -como se ha visto en las últimas semanas- también serán más las empresas y los trabajadores que podrán acceder a este aporte económico", agregó Cortés.

De acuerdo al reporte de Sence, a nivel país, el 51% de las postulaciones corresponden al subsidio "Regresa", que busca beneficiar la reincorporación de aquellos trabajadores con suspensión de contratos. A su vez, el 49% de los empleadores han aspirado al subsidio "Contrata" para la contratación de nuevos trabajadores en sus empresas.

Con ello, la cantidad de trabajadores postulados a ambos subsidios alcanzan cerca de los 73 mil a nivel nacional, según el balance emitido por Sence

"Esperamos continuar con este buen número de postulaciones y que, paulatinamente, se puedan ir sumando muchas más en la medida que las condiciones sanitarias de la región lo

Más de 180 empresas han postulado al subsidio al empleo en Magallanes

vayan permitiendo. Lo importante es que los empleadores sepan que se puede postular a este subsidio hasta el 31 de marzo del 2021, por lo que hay mucho tiempo aún para poder hacer uso de este beneficio a través del sitio web www.subsidioalempiego.cl”, añadió el director regional de Sence Magallanes, Enrique Hernández.

Nuevamente, la autoridad recordó el beneficio económico que ofrece cada subsidio. Por un lado, el “Regresa”, entrega a las empresas un aporte equivalente a \$160 mil, por cada trabajador que retorne a su puesto de trabajo. En tanto, el subsidio “Contrata” entrega el equivalente al 50% de la remuneración bruta mensual, con tope de hasta \$250 mil, por cada nuevo trabajador adicional contratado, recalculando que, para los jóvenes, mujeres y personas en situación de discapacidad, el subsidio será de un 60% de la remuneración con tope de \$270 mil.



1063 total visits, 0 visits today